

令和6年度2学年修学旅行

今年度は11月27日(水)から12月1日(日)まで、4泊5日の日程で関西方面への修学旅行に行ってきました。

1日目は清水寺へ。ニュースなどで報じられていた通り国内外からの観光客でにぎわい、その多さに圧倒されました。しかし、舞台からの眺めを楽しむことはもちろん、音羽の滝でどの水を飲むか話し合ったり、坂を下りながらのお店巡りも十分に満喫しました。



(清水寺)



(薬師寺)

2日目は奈良へ。初めて間近で見る鹿たちに興奮しつつ、煎餅をあげながら徐々に距離を縮め楽しい時間を過ごしました。少々の雨に降られた奈良公園から天候は一変。薬師寺では快晴となり、ユーモアたっぷりのお坊さんから大変ありがたい法話をいただきました。その後は応援団幹部によるエール、全員での校歌奉納が行われました。

3日目は京都市内1日自主研修。伏見稲荷、嵐山、東本願寺、北野天満宮などメジャーな寺社仏閣から、食事やスイーツの食べ歩きまで各班が思い思いの一日を過ごしました。



(北野天満宮)

4日目は待ちに待ったユニバーサルスタジオジャパン。この日も天候に恵まれ、アトラクションや食事、買い物を楽しみました。お世話になった旅館での最後の夕食はすき焼き。毎日、食事をはじめとする生活全般を支え、笑顔でもてなしてくださった方々に感謝しながらおいしくいただきました。



(ユニバーサルスタジオジャパン)



(金閣寺)

最終日となった5日目はお世話になった旅館を後にし金閣寺へ。その美しさに見とれつつ、先人達の思いを垣間見ることができました。

長いようであつという間だった5日間。歴史的、文化的遺産としての寺社仏閣の見学を通して今後の深い学びをさらに充実させるきっかけとなりました。また、生活を通して集団の規律を学び、親睦を深め、よりよい人間関係を築くことができました。